



AUTOUR DU GRAND CHÊNE

27 juin 2020
Le Puy Ste Réparate
Accompagnateur Ornithologue Nicolas



Il est 5h ce samedi 13 juin lorsque le réveil nous tire du lit pour une sortie ornithologique dans les gravières du Puy Sainte Réparate.

A peine levés, le café avalé, nous recevons un sms de Roberto annulant la journée.

14 jours plus tard, le 27 juin, la météo étant plus clémente, nous retrouvons les amis, à 6h50 dans un premier temps à la Mouroye, puis Vinon et enfin Mirabeau.

Le thermomètre annonce des températures prometteuses



Nous arrivons sur les lieux dans les temps (et non l'étang....) où nous avons retrouvé Odette. Notre groupe est complet.

A partir de là, nous longeons la Durance et son chapelet de plans d'eau formé par l'extraction massive de gravier.



Dès nos premiers pas, Nicolas, l'œil et les oreilles affûtésnous initie au bal et chant successif des fauvette à tête noire, grèbe huppée, guêpier d'Europe, chevalier guignette, pic épeiche, sterne foulque, grèbe

castagneux, fuligule (liste non exhaustive) sans oublier sur notre trajet une tortue en train de pondre.



Très rapidement le soleil brûle certaines têtes dégarnies...., nous recherchons

les coins ombragés pour installer nos longues vues.



Sans les interventions abondantes et riches de notre spécialiste Nicolas, je n'aurais peut-être retenu pour ma part que le chant et le vol des ULM !!!!!!!!!

Assoiffés et affamés, nous passons à table à 13 h chez « les Parents terribles », sympathique restaurant de Pertuis, spécialisé dans la cuisson de produits bio à vapeur (transition avec le train des Pignes !!!!!!!!!)



Nous nous sommes régalés,

Jean a soufflé sa bougie dans une ambiance on ne peut plus conviviale.

Claudia